

LOCAL | Empleo

Enero trae un nuevo incremento en el número de desempleados en Priego

Con 58 nuevos parados, la cifra de desempleados se sitúa en 1.740 durante el pasado mes

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 7 de febrero de 2012 - 00:17



4.

Tras los dos descensos consecutivos que se produjeron en los meses finales del pasado año, enero ha vuelto a registrar un nuevo incremento en el número de parados.

De esta manera y según los datos del Observatorio Argos, en la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego se contabilizaron durante el pasado mes de enero un total de 1.740 personas paradas registradas, o lo que es lo mismo, 58 más que en diciembre de 2011 (3,44%), de las que 960 eran mujeres y 780 hombres, siendo precisamente entre los varones en los que se ha producido un incremento menor, consignándose 15 parados más que en diciembre, mientras que en caso de las mujeres, en enero se han contabilizado

Pese a estas cifras, la variación anual, de febrero de 2011 a enero de 2012, es decreciente, situándose el descenso del paro en el 1,97%, al pasar de las 1.775 personas paradas registradas en febrero de 2011 a las antes comentadas 1.740 del pasado mes de enero, lo que supone un total de 35 parados menos durante los últimos doce meses, absorbiendo la mayor parte de ese descenso los varones, que han pasado de los 862 consignados en febrero de 2011 a los 780 de enero, mientras que en el caso de las mujeres se ha producido un incremento, al pasar de las 913 de febrero de 2011 a las antes comentadas 960 del pasado mes de enero.

Por meses Febrero, Marzo, Abril, Junio, Julio, Agosto, Octubre (fecha en la que se alcanzó el máximo histórico en Priego desde que existen este tipo de registros al contabilizarse 2.060 personas paradas), y ahora Enero, registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que Mayo, Septiembre, Noviembre y Diciembre fueron períodos decrecientes.

En cuanto a otras variables, hay que reseñar el descenso experimentado en el número de personas demandantes de empleo, situándose en estos momentos en 3.098, lo que supone un 2,79% menos que en diciembre, descenso que ha sido absorbido íntegramente por las mujeres, al registrarse en enero 89 demandantes de empleo menos que en diciembre, manteniéndose los hombres en los 1.246.

Similar comportamiento, aunque con un descenso ligeramente inferior (-28), se ha producido en las cifras relacionadas con las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0s), que han pasado de las 2.344 registradas en diciembre de 2011 a las 2.316 de enero.

En lo que respecta al resto de localidades de la comarca Carcabuey y Fuente Tójar han registrado nuevos descensos en el número de personas desempleadas, que en el caso de esta última es el séptimo consecutivo, situando a esta localidad en cifras similares a las de 2009.

Por el contrario, en Almedinilla, se ha contabilizado un incremento del 15,70 %, uno de los más importantes del año, al pasar de las 121 personas paradas registradas en diciembre de 2011 a los 140 del pasado mes de enero, lo que ha provocado que el balance anual sea claramente negativo, al contabilizarse en enero 23 parados más que en febrero del pasado año, lo que supone un incremento anual del 19,66%

En el caso de Carcabuey, las cifras de personas desempleadas han descendido por quinto mes consecutivo, situándose en 132 durante el pasado mes de enero, 7 menos que en diciembre, lo que ha su vez ha provocado

que el balance anual sea decreciente, al contabilizarse 32 parados menos que febrero de 2011.

Finalmente, Fuente Tójar, con 4 parados menos registrados en enero, ha vuelto por séptimo mes consecutivo a presentar un balance negativo, registrando con el 15,38% el mayor descenso porcentual de la comarca. Así, las 26 personas paradas registradas en Fuente Tójar durante el pasado mes de enero, 14 de ellas mujeres y las 12 restantes hombres, arrojan igualmente un balance anual decreciente, al contabilizarse en enero 13 parados menos que en febrero de 2011, pese a que en junio se alcanzó el récord de desempleo en esta localidad, cuando se contabilizaron 49 personas paradas registradas.